



Caída de rayo causó graves quemaduras a trabajadora de escuela en Mariquina

EN PURINGUE RICO. Frente de mal tiempo provocó caída de árboles y cortes de energía en varias comunas de la región.

Oscar Gallardo Ríos
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

Una trabajadora de una escuela rural ubicada en la comuna de Mariquina, resultó ayer con quemaduras en diversas partes de su cuerpo tras recibir parte del impacto de un rayo, que cayó en las cercanías del establecimiento educacional.

El hecho se registró el sector de Puringue Rico, y la trabajadora afectada corresponde a una manipuladora de alimentos que se desempeña en la Escuela Particular "Mi Futuro".

Desde Carabineros informaron que en horas de la ma-

ñana de ayer, personal policial se constituyó en el servicio de urgencia del Hospital Santa Elisa de Mariquina, para entrevistarse con la trabajadora. Según lo declarado por la mujer, mientras se encontraba en la cocina del establecimiento junto a otras personas adultas, sintió un fuerte estruendo similar a un rayo, el cual habría impactado cerca de la dependencia en que se encontraba, ocasionándole diferentes lesiones en su cuerpo, por lo que fue trasladada de forma inmediata hasta el hospital.

La víctima agregó que las lesiones fueron producto de la utilización de zapatos de segu-

ridad que poseen punta de fierro, lo cual pudo originar la conducción eléctrica al cuerpo.

Desde Carabineros, informaron también que la trabajadora se mantiene estable y fuera de riesgo vital, aunque presentaba quemaduras en diferentes partes de su cuerpo. Además, se pudo corroborar que no se registraron más lesionados de gravedad, como tampoco daños en la estructura.

La directora del establecimiento optó por suspender las clases durante la jornada como medida de prevención.

SEREMI DE EDUCACIÓN

Consultados por el caso, desde



EL RAYO HABRÍA CAÍDO EN LAS CERCANÍAS DEL ESTABLECIMIENTO UBICADO EN EL SECTOR DE PURINGUE RICO.

la Seremi de Educación informaron que: "Esta mañana (ayer) tomamos conocimiento de una situación que afectó a un establecimiento rural en el sector de Puringue Rico, comuna de Mariquina. Ante esto, desde gabinete de la Seremi de Educación, se solicitó al jefe del Departamento Provincial de Educación de Valdivia, Enrique Barrios, tomar contacto con la directora del establecimiento, quien confirmó que una funcionaria, específicamente una manipuladora de alimentos, fue afectada por una descarga eléctrica, ocasionando lesiones

en su cuerpo. La funcionaria fue (más tarde) trasladada hasta la Clínica Alemana de Valdivia, donde fue atendida, y la directora del establecimiento nos pudo confirmar que estaba fuera de riesgo vital".

Desde el organismo también confirmaron que debido al impacto del rayo "otros funcionarios del establecimiento fueron afectados, pero en menor medida y se encuentran también fuera de riesgo".

CORTES DE ENERGÍA

Desde la empresa Saesa se informó ayer que las comunas

más afectadas por cortes de energía eléctrica causadas el temporal de viento y lluvia que afectó a la región de Los Ríos, fueron Valdivia y Panguipulli. Esto es consecuencia de las ráfagas de viento de cerca de 100 kilómetros por hora que se registraron desde la tarde de este jueves.

Fue así como con brigadas reforzadas, personal de Saesa desarrolló ayer una serie de trabajos en terreno para atender los cortes de energía provocados principalmente por la caída de árboles, ramas y techos en las líneas eléctricas. **CS**